Generado: 4 November, 2025, 02:03

5 consejos financieros de propietarios de pequeñas empresas como tú Escrito por Amairany - 23/10/2018 20:44

https://image.ibb.co/kts2rV/descarga-6.jpg

¿Si es usted un pequeño negocio? Si es así, lo más probable es que esté familiarizado con el estrés relacionado con dirigir una pequeña empresa. No solo debe estar disponible para responder preguntas relacionadas con las actividades cotidianas de la empresa, sino que también debe vigilar las finanzas de su empresa y planificar el futuro. Es un trabajo duro, pero alguien tiene que hacerlo... ¿verdad?

Si bien no podemos ayudarlo con las tareas del día a día ni tomar decisiones difíciles por usted, podemos ofrecerle algunos consejos diseñados para ayudarlo a mejorar sus finanzas. Nuestros contables en Kreston se reúnen con dueños de negocios como usted todos los días para brindar servicios financieros y asesoría fiscal a sus compañías, y recibimos una cantidad incontable de consejos de nuestro encuentro con ellos. Tenga en cuenta los siguientes consejos financieros a medida que continúa en sus empresas comerciales:

Siempre mantenga sus finanzas en orden. Esto puede parecer una obviedad, pero le sorprendería el estado de las finanzas de algunas compañías. Asegúrese de mantener sus finanzas de manera efectiva y tenga a alguien que esté atento a la situación financiera de su empresa. Contratar un contable público o un contable para realizar servicios financieros cruciales sería una decisión inteligente si no tiene uno en el personal. Recuerde que los posibles inversores querrán echar un vistazo a las finanzas de su empresa, así que no deje que esta área se deslice. Mantener sus finanzas ahora podría hacerlo más atractivo para los inversionistas, sin mencionar que establecerá negocios para el éxito futuro.

Minimizar el riesgo financiero. Minimizar el riesgo es esencial en la gestión financiera. Asegúrese de que sus elementos comerciales más importantes y valiosos estén bien asegurados y evalúe todas las decisiones financieras antes de tomarlos. Asegúrese de que sus registros financieros estén bien mantenidos para que tenga el conocimiento que necesita para tomar todas las decisiones financieras.

Mantener cuentas financieras personales y comerciales separadas. Mantener los límites donde está involucrado el dinero siempre es una buena idea. Considere la posibilidad de separar sus cuentas bancarias personales y comerciales. Esto no solo será útil cuando se trate de impuestos, sino que también será útil para mantener las finanzas de su empresa.

Registre todas sus transacciones. Esta es la contabilidad 101. Si no ha estado registrando todas sus transacciones desde el Día 1, es hora de comenzar ahora. Es crucial ser meticuloso con respecto a sus registros financieros y comerciales para que pueda responder todas y cada una de las preguntas sobre las finanzas de su empresa. Mantener buenos registros lo ayudará con los impuestos, administrar su negocio e invertir en otros negocios. Asegúrese de anotar (o ingresar en su sistema contable) todo . No deje ninguna pregunta financiera sin responder y no se prepare para una auditoría manteniendo registros deficientes.

Recuerde declarar sus impuestos trimestralmente. Los empresarios autónomos tienen diferentes obligaciones fiscales. En lugar de presentar una vez al año, los propietarios de pequeñas empresas deben presentar sus impuestos federales y estatales trimestralmente. No cometa el costoso error de archivar solo una vez al año. Calcule lo que debe cada trimestre y recuerde guardar el dinero antes de su fecha de vencimiento. Considere su factura de impuestos como simplemente otra factura que debe pagar y, si es que le ayuda, facturarse regularmente para que no olvide guardar el dinero.

Re: 5 consejos financieros de propietarios de pequeñas empresas como tú

Escrito por esmeralda20 - 25/10/2018 22:09

Excelente post amigo

muy buena informacion!

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida

Generado: 4 November, 2025, 02:03